

Zwei Unfälle in Kempen und Viersen: Radfahrer verletzt!



Gestern, am 5. Dezember 2024, passierten gleich zwei Fahrradzusammenstöße, die die Verkehrssicherheit in der Region erneut ins Rampenlicht rücken. Zwei Radfahrerinnen und Radfahrer mussten nach den Unfällen mit leichten Verletzungen in ärztliche Behandlung.

Der erste Vorfall ereignete sich gegen 15:50 Uhr auf der Arnoldstraße in Kempen. Ein 66-jähriger Mann war mit seinem Fahrrad auf dem Radweg der St.-Hubert-Straße unterwegs, als er an der Einmündung zur Arnoldstraße mit einem 83-jährigen Autofahrer kollidierte. Der Aufprall war so heftig, dass der Radfahrer stürzte und verletzt wurde.

Ein zweiter Vorfall

Nur etwa eine halbe Stunde später kam es in Viersen zu einem weiteren Unfall. Hier versuchte eine 41-jährige Autofahrerin aus Mönchengladbach, von der Freiheitsstraße in Richtung Lindenstraße abzubiegen. Gleichzeitig überquerte eine 67-jährige Radfahrerin aus Viersen, die das Grünlicht der Ampel beachtete, den Rad- und Fußgängerüberweg. Doch auch in diesem Fall endete die Situation mit einer Kollision, bei der die Radfahrerin leicht verletzt wurde.

Die Vorfälle verdeutlichen die Gefahren, die Radfahrer im Straßenverkehr begegnen. Beide Unfälle zeugen von der Notwendigkeit, aufeinander Acht zu geben – ob auf zwei Rädern oder vier. Die Polizei ermittelt und hofft auf mehr Verkehrssicherheit für alle Beteiligten.

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: welt.de

Weitere Infos: bmel.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)